

**Tagesordnung I Punkt 11.1 der öffentlichen Sitzung am 25. Mai 2016**

Antrags-Nr. 16-F-02-0002

**Zukunft Ball des Sports  
Antrag der CDU-Rathausfraktion vom 25. Mai 2016**

Der Ball des Sports ist eine der werbewirksamsten Veranstaltungen der Landeshauptstadt Wiesbaden. Nach Presseberichten gibt es eine vom Oberbürgermeister unterzeichnete Absichtserklärung, die den Verbleib des Balls des Sports für zehn Jahre in Wiesbaden sichern soll.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- a) Treffen die Presseberichte über eine Absichtserklärung zu, die den Verbleib des Balls des Sports für zehn Jahre in Wiesbaden sichern soll?
- b) Wenn ja, warum wurde bisher kein Vertrag zur Zukunft des Balls mit der Deutschen Sporthilfe geschlossen?
- c) Gibt es mittlerweile andere Überlegungen bezüglich des Balls und soll der Ball zukünftig gar nicht mehr in Wiesbaden stattfinden?

---

**Beschluss Nr. 0178**

Aus Zeitgründen ist der Antrag für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 14.07.2016 vorzusehen.

Dem Magistrat  
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06 .2016

Gabriel  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
-16 -

Wiesbaden, .06.2016

Dezernate III und I  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich  
Oberbürgermeister